

17 juin 2005 -13:15

Télégramme de félicitations Eddy Merckx

Télégramme de félicitations Eddy Merckx

Télégramme de félicitations Eddy Merckx

Cher Eddy,Je tiens à te féliciter pour ton soixantième anniversaire, en tant que supporter, mais aussi comme ami.En dehors du sport, tu es à vrai dire une toute autre personne, toujours aimable.En tant que sportif, tu étais presque inhumain pour toi-même.Ne jamais abandonner, peu importe l'angle des abrupts ou l'état des pavés.Cette volonté indestructible de tout gagner qui faisait que tu as en effet presque tout gagné.Je tiens à souligner que jusqu'à nos jours, tu es un exemple pour de nombreux compatriotes.Tu as en effet démontré qu'avec de la modestie, peu de paroles mais beaucoup de volonté et d'acharnement, presque tout est réalisable.Celui qui sort faire une randonnée à vélo avec toi aura du mal à croire que tu as maintenant soixante ans.Heureusement pour moi, nous ne roulons jamais pour gagner.Maintenant que tu as soixante ans, comme supporter et ami, je ne puis que te dire une chose : « Eddy, t'a fait la côte du Oude Kwaremont, t'as à peine fait la moitié ! »Comme cadeau d'anniversaire, je t'offre quelques bouteilles d'Infinito, un excellent chianti classico de Sienne, l'une des perles de la Toscane.Les collines de Sienne avec les vignobles typiques constituent un décor époustouflant pour une randonnée à bicyclette.Qui plus est, la ville de Sienne est connue pour son palio, une course extrême d'une époque où le vélo n'était pas encore inventé.C'est comme si l'Infinito, insoucieux des frontières, n'avait été conçu spécialement pour toi, qui ne connaissais que le finish comme limite.Je t'offre volontiers ce vin par admiration, mais aussi pour te remercier de ton amitié illimitée. Beaucoup de succès et longue vie.Guy Verhofstadt